



Fokus Siapkan Atlet Menuju Porda DIY 2025

● Ipung Purwandari Terpilih Kembali Jadi Ketua FPTI Kota Yogyakarta

YOGYA, TRIBUN - Agenda kegiatan Musyawarah Kota (Muskot) Federasi Panjat Tebing Indonesia (FPTI) Kota Yogyakarta kembali menetapkan Ipung Purwandari sebagai ketua umum organisasi tersebut.

Setelah dinyatakan terpilih kembali usai mendapatkan dukungan secara aklamasi pada Muskot FPTI Kota Yogyakarta itu, Ipung menegaskan bakal fokus meningkatkan prestasi cabang panjat tebing saat Porda DIY 2025.

Anggota DPRD Kota Yogyakarta itu kembali terpilih dalam agenda Muskot FPTI Yogyakarta yang digelar di Kawasan Tegalrejo, Yogyakarta, Kamis (24/10). Dalam sidang pleno Muskot FPTI tersebut, hadir sebanyak 9 anggota yang terdiri dari 3 klub dan 6 organisasi pecinta alam.

Sidang pleno dipimpin oleh Bunnaya Hatin Surahman dan didampingi Djarot Fajar Haryono serta Rizky Astrawan selaku anggota.



IST

MUSKOT - Musyawarah Kota Federasi Panjat Tebing Indonesia (FPTI) Yogyakarta dihadiri pengurus FPTI DIY dan KONI Kota Yogyakarta, tempo hari.

Dari kesembilan anggota, seluruhnya mendukung kembali Ipung Purwandari untuk melanjutkan kepemimpinannya di Pengkot FPTI Yogyakarta.

Pada Muskot itu juga ditetapkan empat anggota tim formatur yang nantinya bertugas untuk membantu Ipung dalam penyusunan kepengurusan lengkap periode mendatang.

Keempat anggota tim formatur tersebut terdiri dari dua perwakilan pengurus lama dan dua perwakilan klub anggota, mereka yakni Taqiyudin, Bunnaya, Desha Diasandi dan Djarot.

Menurut Ipung, ke depan dirinya bertekad untuk berupaya meningkatkan prestasi atlet dengan sejumlah program pembinaan yang telah disiapkan.

Salah satu pekerjaan terdekat terkait pencapaian prestasi yang harus dilaksanakan kepengurusan saat ini adalah mempersiapkan atlet-atlet Kota Yogyakarta untuk tampil di ajang Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY.

"Capaian Porda lalu sudah cukup bagus dan di Porda mendatang kami akan coba maksimalkan lagi raih prestasi ini. Semoga saja bisa meraih hasil maksimal," ujarnya.

Keinginan Ipung untuk meraih hasil prestasi maksimal juga didukung perwakilan Pengda FPTI DIY yang dalam Muskot hadir secara langsung.

Saat ini FPTI Yogyakarta memiliki dua atlet berprestasi yang menonjol saat tampil di PON lalu, yakni Lintang dan Taqiya. "Dua nama ini masih muda, sehingga perlu untuk terus didukung program latihannya demi meraih hasil lebih tinggi kedepannya," kata Sekum Pengda FPTI DIY, Topan Faisal Rizal. **(mur)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005